
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 8 
Anno Scolastico 2022/2023 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 14 Settembre 2022 alle ore 18,00 in presenza presso la Scuola 
Primaria “F.lli Pagliero”, San Maurizio Canavese, via Madonna della Neve 
n.30, si riunisce il Consiglio di Istituto convocato con comunicazione prot.n. 
0005270/II.1 - U del 08/09/2022, per discutere i seguenti argomenti all’ordine 
del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 

2) Delibera chiusure pre-festive e adozione Calendario Scolastico Regionale 
a.s. 2022/2023; 
3) Delibera autorizzazione PON FESR “Promuovere il superamento degli 
effetti della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue 
conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente 
dell’economia” - Azione 13.1.5 – “Ambienti didattici innovativi per le scuole 
dell’infanzia”; 
4) Delibera autorizzazione all’Avviso Pubblico “Misura 1.4.1 - ESPERIENZA 
DEL CITTADINO NEI SERVIZI PUBBLICI” PA DIGITALE 2026; 
5) Sistema di comunicazione alle Famiglie: tempestività, canali di 
comunicazione ufficiali (Sito - NEWS), orari, affissioni; 
6) Proposta di un nuovo modello per le comunicazioni e i piani di inserimenti 
delle prime classi da adottare per il prossimo anno scolastico per le scuole 
dell'Infanzia, Primaria e Secondaria di primo grado; 
7) Comunicazione quote PTOF: aggiornamenti; 
8) Delibera adesione Rete di Scopo per affidamento incarico DPO – 
Responsabile della protezione dei dati triennio 2022 - 2025; 
9) Delibera adesione Rete di Scopo – Rete di formazione ATA a.s. 
2022/2023; 
10) Delibera fruizione palestra Via Bo da parte delle Associazioni; 
11) Delibera orari di ricevimento Uffici di Segreteria per utenze interne ed 
esterne; 
12) Servizio pre-scuola Infanzia a.s. 2022/2023; 
13) Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente Sig. CALABRESE Massimo. 
 
Svolge mansioni di segretario la Prof.ssa TEPPA Paola. 
 
Risultano assenti: componente docenti Ballesio Mariagrazia; Giuliani Maria 
Soccorsa 
Intervengono in ritardo: la docente Perello Mariagrazia e il Signor Colavita 
Andrea 

 
Punto 1 Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente 
 
A seguito dei saluti da parte del Presidente Dott. Calabrese, viene proposto 
di procedere alla votazione del verbale della seduta precedente. Il Verbale è 
approvato all’unanimità. 



 
 
Punto 2 
Delibera chiusure pre-festive e adozione Calendario Scolastico Regionale 
a.s. 2022/2023 
 
Il D.S.G.A. dottor Fiorillo illustra il calendario regionale. 
Viene chiesto dal Signor Calabrese di esporre le modalità di pulizia ed 
igienizzazione dei locali scolastici utilizzati per le votazioni, la Dirigente 
spiega che in San Maurizio nei plessi primaria Pagliero ed Angela si 
occuperà delle pulizie il personale individuato dal Comune, nella giornata di 
lunedì 26-09-2022. Essendo quella anche la giornata della festa Patronale 
saranno assenti i collabori scolastici che prenderanno servizio il giorno 
successivo, Martedì 27, in anticipo rispetto al consueto turno di lavoro per 
disporre i banchi nelle aule. 
Ore 18:10 arrivo della Professoressa Perello. 
Presso San Francesco al Campo, plesso Calvino, lunedì 26-09-2022 i 
collaboratori prenderanno servizio regolarmente e si occuperanno 
dell’igienizzazione degli ambienti al primo piano non avendoli potuti 
sanificare il venerdì, causa insediamento dei seggi al piano terra. 
Successivamente la Dott.ssa Ghione espone la proposta del Collegio 
Docenti di aggiungere il ponte del 31 Ottobre alla ricorrenza di Ogni Santi 
per evitare di ritrovarsi, come nel caso del 2 Giugno, al verificarsi di 
moltissime assenze di alunni e personale. 
Il dottor Calabrese esprime il suo dissenso rispetto questa proposta, in 
quanto la frequenza scolastica appena iniziata verrebbe nuovamente 
sospesa, facendo gravare così sulle famiglie la gestione dei figli. La Signora 
Marabotto fa notare che già molti risultano  i lunedì di lezioni sospesi e non 
riterrebbe il caso di penalizzare le materie svolte di lunedì, magari per una 
sola volta a settimana. 
Ore 18:25 arrivo del Signor Colavita Andrea 
Dirigente e docenti prendono atto delle osservazioni, la Professoressa 
Teppa Daniela rileva che a Giugno non si sapeva dell’ulteriore sospensione  
per le votazioni. 
La docente Teppa Paola fa presente che si asterrà dal voto per rispetto sia 
della proposta formulata dal Collegio, sia della posizione dei genitori, che in 
questo modo potranno far emergere il loro voto come espressione del sentire 
delle famiglie. 
Si mette in votazione la proposta della chiusura del 31-10-2022: astenuti 7, 
contrari 7; pertanto non ci saranno variazioni al Calendari scolastico 
Regionale che viene approvato come proposto dalla Regione, unitamente 
alla proposta delle chiusure pre-festive per il personale amministrativo. Si 
delibera circa le chiusure prefestive in cui saranno sospese le attività 
didattiche e gli uffici resteranno chiusi: 09/12/2022 (ponte Regionale), 
05/01/2023, 24/04/2023 (ponte Regionale), 14/08/2023. 
Delibera N°1 approvata all’unanimità. 
 
 
 
Punto 3 
Delibera autorizzazione PON FESR “Promuovere il superamento degli effetti 
della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze 
sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” - 
Azione 13.1.5 – “Ambienti didattici innovativi per le scuole dell’infanzia. 
 



Breve illustrazione da parte del DSGA del PON in questione. 
Il Signor Calabrese porta l’assemblea a riflettere sulla possibilità di trovare 
anche fondi per avere ambienti scolastici sanificati avviando un processo di 
messa in sicurezza di aule e laboratori, puntando alla pianificazione di una 
strategia che nel tempo permetta l’istallazione di dispositivi per il ricircolo 
dell’aria. Ministero della Salute e Ministro dell’Istruzione Bianchi, danno 
indicazioni in questa direzione e varrebbe la pena investire risorse nel 
progettare ed attuare un ambiente scolastico più sicuro dal punto di vista 
sanitario. Un’aerazione continua degli ambienti migliorerebbe lo stare a 
scuola degli alunni e salvaguarderebbe ulteriormente la loro salute. 
Delibera N°2 approvata all’unanimità. 
 
 
Punto 4 
Delibera autorizzazione all’Avviso Pubblico “Misura 1.4.1 - ESPERIENZA 
DEL CITTADINO NEI SERVIZI PUBBLICI” PA DIGITALE 2026 
 
La delibera riguarda la necessità della revisione del Sito Web di Istituto, il 
Sig. Calabrese invita a riflettere sull’importanza di investire per un 
rinnovamento già allineato a scelte future. 
La componente genitori chiede se in prospettiva non sia possibile cambiare 
Nuvola, considerato da loro poco fruibile, senza notifiche e con numerose 
problematiche gestionali. Il Presidente sottolinea l’importanza di acquisire 
uno strumento informatico più fruibile, Nuvola è inadatto a favorire la 
comunicazione, manca anche di app atte a collegare scuola-famiglie così da 
migliorare la qualità comunicativa istituzione scolastica-genitori.  
La richiesta dei genitori è incisiva e tale cambiamento non può essere 
rimandato ad oltranza, pertanto la delibera viene considerata in vista di 
investire dei fondi sul rinnovamento del sito nel breve termine, ma in linea 
con un miglioramento futuro di più ampio respiro. 
Delibera N°3 approvata all’unanimità. 
 
Punto 5 
Sistema di comunicazione alle Famiglie: tempestività, canali di 
comunicazione ufficiali (Sito - NEWS), orari, affissioni; 
 
Viene richiesto dai genitori un protocollo standard per la comunicazione 
scuola/famiglie e con i Comuni dove le informazioni vengano date 
all’unisono. 
La Dirigente Scolastica vedrebbe doveroso inserire queste procedure come 
passaggi standardizzati nel Nuovo Regolamento d’Istituto. La componente 
genitori chiede un sistema di relazioni definito organizzato e condiviso. 
 La Dirigente esprime il suo rammarico rispetto alla mancanza di fiducia 
verso la scuola che in alcune occasioni le famiglie manifestano. I genitori 
richiedono una revisione del regolamento di Istituto che possa essere uno 
strumento di facile consultazione: ben strutturato, intuitivo e chiaro.  
Tale documento dovrebbe seguire un metodo condiviso dalla Dirigente, dai 
docenti e dai genitori per garantire un percorso armonico e facilmente fruibile 
da un segmento scolastico ad un altro. 
 La Sig.ra Marabotto sottolinea che il passaggio da un ordine di scuola ad un 
altro è sempre un momento delicato, la tempestività delle comunicazioni e i 
luoghi in cui trovarle sul sito, aiuterebbero le famiglie ad affrontare con 
maggior serenità i cambiamenti. Risulta importante per le famiglie conoscere 
con anticipo gli appuntamenti scolastici per potersi organizzare sia 
lavorativamente che nella gestione dei figli. I membri della componente 



genitori condividono ed esprimono la loro buona fede nel capire le difficoltà 
che pesano sull’aspetto organizzativo della segreteria e dei docenti.  
Si auspica in futuro di poter agire in modo più collaborativo per tendere al 
miglioramento. 
Vi è anche la consapevolezza, da parte di tutti, che le comunicazioni con i 
Comuni vadano migliorate. 
 
Punto  6 
Proposta di un nuovo modello per le comunicazioni e i piani di inserimenti 
delle prime classi da adottare per il prossimo anno scolastico per le scuole 
dell'Infanzia, Primaria e Secondaria di primo grado; 
 
I modelli verranno prima discussi e condivisi e solo successivamente inseriti 
nel nuovo Regolamento di Istituto. La componente genitori si rende 
disponibile a far parte della COMMISSIONE COMUNICAZIONE proposta ed 
approvata in Collegio Docenti dalla Dirigente Scolastica. 
 La disponibilità dei genitori a far parte della commissione viene messa ai 
voti e si procede a delibera. 
Delibera N°4 approvata all’unanimità. 
 
Punto  7 
Comunicazione quote PTOF: aggiornamenti. 
 
Il DSGA illustra la modalità dell’invio quote PTO: tali quote utilizzano PAGO 
IN RETE e sino a quando non è chiaro il flusso dei versamenti al SIDI non è 
possibile definire la quota mancante che renderà la cifra diversa a seconda 
di ogni singolo alunno. I genitori chiedono, se possibile, di poter fare il 
numero minore di versamenti cumulando gli stessi. Suggeriscono anche di 
aggiungere all’avviso la dicitura “verificare lo storico dei pagamenti” così da 
non incorrere in errore rispetto ai versamenti già effettuati o dimenticati. 
 
Punto  8 
Delibera adesione Rete di Scopo per affidamento incarico DPO – 
Responsabile della protezione dei dati triennio 2022 - 2025; 
 
Dopo breve illustrazione si passa alla votazione. 
Delibera N°5 approvata all’unanimità. 
 
Punto  9 
Delibera adesione Rete di Scopo – Rete di formazione ATA a.s. 2022/2023; 
 
Dopo breve illustrazione si passa alla votazione. 
Delibera N°6 approvata all’unanimità. 
 
Punto 10 
Delibera fruizione palestra Via Bo da parte delle Associazioni; 
 
Riguardo all’utilizzo palestre da parte delle Associazioni si raccomanda alle 
stesse la pulizia dei locali. 
Delibera N°7 approvata all’unanimità. 
 
Punto 11 
Delibera orari di ricevimento Uffici di Segreteria per utenze interne ed 
esterne; 
 



Dopo breve illustrazione si passa alla votazione. 
Delibera N°8 approvata all’unanimità 
 
Punto 12 
Servizio pre-scuola Infanzia a.s. 2022/2023 
 
La Dirigente Scolastica ricorda che nell’a.s. 2021/2022 il pre-scuola per la 
Scuola dell’Infanzia era stato previsto a carico del personale statale, poi dato 
il numero esiguo dei fruitori era stato sospeso. Ad oggi gli iscritti per l’a.s. 
2022/2023 sono 20 alunni, essendoci fondi dal punto di vista contabile per 
sostenere il pagamento dei docenti, questo servizio parte a titolo gratuito per 
le famiglie, se però il numero dei fruitori scendesse sensibilmente (pari o 
inferiore alle 10 unità) verrà sospeso previa comunicazione alle famiglie. 
 
Punto  13 
Varie ed eventuali. 
 
La Dott.ssa Ghione: 
- illustra brevemente la situazione di presenza in servizio del personale 
docente.  
Infanzia e Primaria: le cattedre sono state assegnate quasi per la totalità. 
Secondaria: la situazione risulta critica, 3 cattedre di lettere, 3 di matematica 
e 1 di tecnologia risultano accantonate; pertanto le nomine saranno 
effettuate con “clausola rescissoria” in attesa degli aventi diritto in quanto 
vincitori di concorso. Tale situazione porterà a possibili cambi di personale 
sino ai mesi di Novembre/Dicembre quando verranno assegnati in ruolo ai 
docenti aventi diritto. 
- comunica che, nell’anno in corso, non sono previste attività on-line né per 
alunni né per docenti, fatta salva la possibilità di diverse disposizioni da parte 
del Ministero della Sanità. 
-nelle classi V della Scuola Primaria da quest’anno lavorerà per un’ora a 
settimana un docente specialista per l’Educazione Motoria, incaricato dal 
Miur. Tale iniziativa è previsto vada a regime, con il tempo, in tutto questo 
ordine di scuola. 
 
I genitori richiedono la calendarizzazione dei prossimi incontri, il DSGA 
invierà la proposta scritta delle date al Presidente, il quale dopo un confronto 
con la componente genitori approverà o proporrà modifiche.  
A calendario ratificato si procederà alla comunicazione ufficiale. 
 
 
La seduta termina alle ore 20:25. 
 
 
 
     Il segretario               Il Dirigente Scolastico              Il Presidente 
  Ins. Paola TEPPA                 Prof.ssa Cristina GHIONE        Sig. Massimo CALABRESE 

 
 
 
 
 
 
 
 


